

Interpatro du 11 octobre 2023

214 enfants, une quarantaine d'animateurs, quatre prêtres, sept associations (le Patro Saint Pierre, le Patro St Jean-Baptiste de la Salle, le Patro Saint Germain de Charonne, le Patro Saint Lambert, le Patro de la Fourche, la Camillienne et la Maison Ozanam) se sont retrouvés en ce mercredi ensoleillé pour une belle rencontre.

La messe étant proposée pour ceux qui le souhaitent, l'abbé Icard plaçait cette journée sous le signe de la complémentarité et non de la concurrence et aussi sous le signe de la bienveillance. Après ce moment, nous partions au Parc Martin Luther King pour un pique-nique sous le soleil.

Le grand jeu était organisé par Ozanam (Martin et Chloé surtout) et les équipes mélangeaient tous les enfants des différents patros afin qu'ils se rencontrent. Le jeu permettait aux équipes de s'affronter dans la joie sur des activités aussi diverses que des jeux de précision, de mémorisation, de stratégie...



Un nouveau jeu original inventé par les animateurs d'Ozanam

En fin de journée, tous se séparaient dans la joie et dans la hâte de se retrouver pour le prochain temps commun en janvier au Patro Saint Pierre dans le XIVe.

La mission fixée par l'abbé Icard autour de l'accueil et de la bienveillance était accomplie, dans une ambiance joyeuse.



Il y avait du monde au Parc Martin Luther King